Satz und viele Siege

Adrian Kuchar siegt und siegt. Jetzt konnte er erst im Finale gestoppt werden. Ziel 2011: Nummer eins.

BAD EISENKAPPEL. Dass Adrian Kuchar ein Tennis-Talent ist, hat er schon mehrfach bewiesen. Nun spielt der Jugendliche aus Bad Eisenkappel in einer herausragenden Form.

Beim Sparkassen-Jugendcup in Salzburg konnte der erst 13-Jährige das Turnier in der Kategorie U16 ohne Satzverlust für sich entscheiden und den 15-jährigen Markus Postlmayr aus Oberösterreich mit 7:5, 6:4 niederringen. Gleich danach, beim ÖTV-Ranglistenturnier in Bergheim (Salzburg), zeigte Kuchar abermals auf und kam ins Finale. Dort wurde er vom Oberösterreicher Benjamin Schürz knapp mit 3:6, 5:7 bezwungen.

Aktuell rangiert Kuchar auf Platz drei der ÖTV-Rangliste (U14). "In den letzten Monaten haben wir die Trainingseinheiten erhöht. Mit Martin Thaler habe ich einen der besten Trainer. Es läuft derzeit alles nach Plan", freut sich das Mitglied des Tennisclubs Bad Eisenkappel. Das Jahr 2011 hat Kuchar bereits im Visier und sein Plan lautet: "Ich will in meiner Altersklasse in Österreich die Nummer eins wer-HOBER den."



